

Bilan provisoire : 10 personnes sont mortes à Cuba au passage de l'ouragan Irma



La Havane, 11 sept. (RHC).- 10 personnes ont été tuées à Cuba au passage de l'ouragan Irma. Il s'agit d'un premier bilan de victimes dressé par l'État major de la Défense Civile.

La note de la Défense Civile précise que pour la plupart des cas, les victimes à regretter, n'ont pas suivi les orientations de la Défense civile.

Les décès ont eu lieu à La Havane et dans les provinces de Matanzas, de Camagüey et de Ciego de Avila.



Radio Habana Cuba